

01.07.2016

## Fantreff lädt wieder zum Fachsimpeln ein



**Der Fantreff des Fanprojekts Bochum an der Castroper Straße erstrahlt jetzt in neuem Glanz:**

**Sanierung dank zahlreicher Unterstützer aus der Bochumer Wirtschaft abgeschlossen - junge Fans des VfL Bochum kommen ab sofort wieder in ihrem Fantreff zusammen.**

Das Fanprojekt Bochum, das sich in Trägerschaft der AWO Ruhr-Mitte in Kooperation mit der Stadt Bochum befindet, begleitet die jugendlichen Fans des VfL Bochum zu Heim- und Auswärtsspielen. Dank der tatkräftigen Unterstützung von Geschäftspartnern der AWO können sich die jüngeren VfL-Anhänger nun auch wieder in ihrem Fantreff zum Fachsimpeln oder Kickern treffen. Mit Unterstützung von Elektro Schmidt, Heizung/Sanitär Vieth und Hoch/Tief Thomas bekamen die alten Container ein neues Styling: so wurden der Tresen ausgetauscht und der Fußboden auf Vordermann gebracht. Rüdiger Janning von „bpr Janning“, selbst fußballbegeistert und daher sofort für das Projekt zu gewinnen, leitete die Modernisierungsmaßnahme.

Auf dem Foto (von Thomas Bocian) zu sehen (v. l.):

Peter Schmidt (Elektro Schmidt), Ralf Zänger (Projektleiter Fanprojekt BO), Michael Markert (Heizung/Sanitär Vieth), Marc Schaaf (AWO-Betriebsleiter), Claudia Hofstetter (bpr Janning), Florian Kovatsch (Fanprojekt BO), Rüdiger Janning (bpr Janning)

auf dem Foto fehlt: Rüdiger Thomas (Hoch/Tief Thomas)

**Redaktion:**

Christopher Becker/AWO Ruhr-Mitte

E-Mail: [c.becker@awo-ruhr-mitte.de](mailto:c.becker@awo-ruhr-mitte.de)